



**Les Futurités Cheval Québec désignent des compétitions réservées à des jeunes chevaux qui ont pour but d'encourager l'élevage de qualité au Québec**

**Admissibilité aux épreuves**

Les propriétaires et chevaux suivants sont admissibles aux épreuves Futurités Cheval Québec :

**Le propriétaire**

- Est membre en règle de Cheval Québec
- Est détenteur d'une licence sportive bronze de Canada Équestre (ou plus)
- Est un résident du Québec
- Se conforme aux exigences et aux règlements de la compétition hôte

**Le cheval**

- Est enregistré dans un registre de race (le certificat d'enregistrement est obligatoire)
- Est un cheval de propriété québécoise
- A l'âge requis selon les épreuves où il est inscrit
- Est conforme aux exigences et aux règlements de la compétition hôte

Tous les chevaux répondant aux exigences d'admissibilité sont les bienvenus. Maximum de un cheval par cavalier.

**Futurités de dressage**

Jeunes chevaux 3 ans	590
Jeunes chevaux 4 ans	591
Jeunes chevaux 5 ans	592

**Inscription** : 90\$

**Bourse** : \$3000

1000\$ / 750\$ / 500\$ / 350\$ / 250\$ / 150\$

L'épreuve est ouverte aux Jeunes Chevaux de 3 à 5 ans. Il s'agit d'une épreuve individuelle. Les jeunes chevaux participants devront effectuer la reprise choisie par le comité organisateur pour leur catégorie d'âge, mais seront jugés selon les normes des épreuves de jeunes chevaux. Pour connaître les reprises et les critères, veuillez télécharger les reprises disponibles pour chaque catégorie d'âge sur le site Internet de Cheval Québec (<https://www.cheval.quebec/futurites.html>) pour le volet de dressage.

**Équipement autorisé**

Les chevaux doivent être présentés avec un mors de filet. Les guêtres et les bandages ne sont pas autorisés.

**The Cheval Quebec Futurity are reserved for young horses and the competition aims to encourage quality breeding in Quebec.**



**Eligibility to Compete**

The following owners and horses are eligible to participate in the Cheval Quebec Futurity events:

**The owner**

- Is a member in good standing of Cheval Québec
- Is holding a current Equestrian Canada bronze sport licence or higher
- Is a resident of Quebec
- Complies with the requirements and rules of the host competition

**The horse**

- Is registered in a breed registry (registration certificate is mandatory)
- Is a Quebec owned horse
- Is of the required age according to the events in which it is entered
- Complies with the requirements and rules of the host competition

All horses meeting the eligibility requirements are welcome. Only 1 horse per rider.

**Dressage Futurity**

Young Horse - 3 years old	590
Young Horse - 4 years old	591
Young Horse - 5 years old	592

**Entry Fee**: 90\$

**Prize Money**: \$3000

1000\$ / 750\$ / 500\$ / 350\$ / 250\$ / 150\$

Class is open for horses of 3 to 5 years old. The test will be ridden individually. The young horses that will be shown will have to perform the test chosen by the organizing committee for their age group, but will be judged according to the standards for young horses' classes. For the tests and criterions, please download the tests from the Cheval Québec website (<https://www.cheval.quebec/futurites.html>) for the dressage futurity.

**Authorized equipment**

Horses must be shown in a snaffle bit. No boots or bandages permitted.